PEOPLE'S AIR GROUP

Altenrhein Realco AG I People's Viennaline I People's Business Airport Flughafenstrasse 11 9423 Altenrhein



MEDIENMITTEILUNG

Flughafen Altenrhein: Erster Lärm- und Umweltkurs für Piloten

Altenrhein, den 13.04.2016 – Der Flughafen Altenrhein führt am 26. April den ersten Lärmund Umweltkurs für Piloten durch und setzt ein wichtiges Zeichen zur Fluglärmminderung in der Region.

Es ist dem Flughafen Altenrhein ein grosses Anliegen die Themen "lärmarmes und umweltschonendes Fliegen" sowie "korrekte Routenwahl und Bodenverfahren" den Piloten aller Flugzeug- und Hubschrauberkategorien künftig regelmässig in Erinnerung zu rufen und damit einen aktiven Beitrag zur Lärm- und Emissionsreduktion zu leisten. Deshalb führt der Flughafen in Zusammenarbeit mit Fachstellen des Bundesamtes für Zivilluftfahrt BAZL und der Flugsicherungsbehörde Skyguide erstmals Fluglärm- und Umweltkurse für Piloten durch.

Für den ersten Kurs am 26. April haben sich bereits über 70 Pilotinnen und Piloten angemeldet. Die über Erwarten hohe Teilnehmerzahl zeigt, dass die Thematik Lärm und Umwelt bei Freizeit,wie auch Berufspiloten sehr ernst genommen wird.

Damit nimmt der Flughafen ein Anliegen der umliegenden Gemeinden und der Bevölkerung auf und will einen aktiven Beitrag zur Verbesserung des Lärm- und Umweltschutzes in der Region leisten.

Kontakt

Daniel Steffen CEO People's Air Group P: +41 71 858 51 04 M: +41 79 218 83 92 d.steffen@peoples.ch

Die **People's Air Group** umfasst die Altenrhein Realco AG (Immobilien), die Altenrhein Luftfahrt GmbH und die Airport Altenrhein AG.

Die **Altenrhein Luftfahrt GmbH** mit Hauptsitz in Wien, betreibt seit 2011 die People's Viennaline mit bis zu vier täglichen Flügen zwischen Altenrhein und Wien sowie zahlreiche Ferienflüge ab Altenrhein. Die eingesetzte Embraer 170 mit 76 Sitzplätzen gehört zu den modernsten Regionaljets.

Der **Flughafen St. Gallen Altenrhein** wird von der Airport Altenrhein AG betrieben und ist der Regionalflughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein. Über 100'000 Passagiere nutzen jährlich den Flughafen am Bodensee, mit den kürzesten Check In Zeiten der Schweiz.